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令和４年度八頭町教育委員会 ７月定例会 会議録

〇日 時 令和４年７月２７日（水）午後１時３０分～午後２時１５分

〇場 所 八東庁舎 ２階 第１会議室

〇出席委員 薮田教育長、山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員

〇欠席委員 なし

報告

・夏休みに入ってから、船岡小学校の児童が合わせて１４名のコロナ感染が確認さ

れている。クラスターの可能性も否定できないので、２学期に向けて指導してもらって、

防いでいこうと思う。昨日、八頭郡小体連の水泳があったが、船小は出場しなかっ

た。

その他で改めて説明するが、中学校の県総体が終わった。頑張って中国大会に駒

を進めた部もあるので、この後話をさせてもらう。

議案

議案第１号 専決処理の承認を求めることについて

（八頭町芸術文化交流プラザ条例の制定について）

・以前、9 月議会に上程すると説明したものだが、議会との話し合いの結果、6 月定

例議会に急遽あげたもの。以前説明したもので詳細については変更はない。

7 月 1 日に安部地区公民館については引っ越しが終わり、事業を進めている。

デザイナー契約を結んで進め、最終的には 11 月 1 日にオープンする。

・シンボルマーク、ロゴタイプについて・・・別紙、説明

・11 月 1 日から人を配置し、木、金、土、日の 10 時から 16 時まで開館予定。

11 月３、４、５、６日にイベントを考えているところ。

・全委員一致で承認した。

議案第２号 専決処理の承認を求めることについて

（八頭町立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部改正について）

・前回説明した行政区の追加について規則を一部改正するもの。

・全委員一致で承認した。

議案第３号 令和４年度一般会計補正予算（第 5 号）について

・新型コロナウイルス感染症対策事業

①小中学校修学旅行のキャンセル代、又は密を防ぐためバスを増便した際の費用。

②中学校で中国大会や全国大会に出場した生徒や引率の先生が帰ってきたときに
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感染していないかを抗原検査キットで確認するもの。

・修学旅行は中学校が 9 月２０、２１、２２日の３日間で、香川徳島を予定している。

小学校は１０月中旬に郡家西小以外の３校は関西方面も可能性として残しながら

感染状況によって判断するように考えている。

・スクールバス車庫前駐車場舗装補修に係る修繕料の補正。

・小中学生育成事業補助金の対象となる事業への参加者増加に係る補助金の補

正（議案第４号関係）

・明日開催の臨時議会へ上程する。

・スクールバスの駐車場については、排水対策等大規模な改修は今後行うが、今回

は最小限のもの。

・全委員一致で議決された。

議案第４号 小中学生育成事業補助金交付要綱の一部改正について

・今までは全国規模のみが対象だったが、県の代表を条件とし、国内大会等に参加

する場合の補助金２万円を追加した。

・福岡県で開催される西日本学童軟式野球大会に参加する者に助成できるように

改正するもの。

（教育長）若桜、船岡、八東の児童で編成されているが、若桜からは１人。残念ながら、

来年は編成できないと聞いてる。

（委員）頑張ってもらっている。

（課長）少年野球は郡家東も人数がいないので、将来的には八頭町、八頭郡で編成

しないといけない。野球関係者から相談を受けている。

一方で、フットボールクラブがスポーツ少年団登録されていないが、現在５３名いる。

八頭町は５０人。町の育成団体に移行する気持ちはある。中学校のユースを結成

する見込みで指導者も確保して、本格的にやって高校サッカーまでの企画ができ

ている。

（教育長）来年から中学総体はクラブチームの出場を認める事になっている。一定の

条件はあると思うが、サッカーのチームができても中学生が参加できる道はできる。

（委員）社会体育でスポーツ振興を育ててもらえて非常にありがたい。子供たちの成長

に役立つので、町として援助していく方向で話が進んでありがたい。

・全委員一致で議決された。

その他

・鳥取県中学校総体結果・・・結果表配布

・中国大会、全国大会等予定どおり開催されれば、参加していく。


